

Domicile : Les Landes de Billé 35235 Thorigné Fouillard

Le jeudi, septembre 15, 2016, 9:01 AM,

Coreau Sylvie <coreau-quillier.sylvie@wanadoo.fr> a écrit :

Bonjour,

Je ne peux pas assister à la réunion de ce soir à laquelle je n'ai pas été invitée, pourtant bien inscrite sur le site Acigné éolien.

Je pense que les thorefoleens ont été écartés.

Merci de lire ce mail ce soir, où je réaffirme mon indignation au montage d'un tel projet sans avoir commencé par informer les communes voisines, plus impactées en terme de proximité du projet et du nombre d'habitants potentiellement touchés que le nombre d'acignolais.

Je demande que les maires de THORIGNE et Liffré soient inclus dans le projet et que les liffreens et thorefoleens soient informés autant que les acignolais .

Je m'indigne également des petits cartons cartes de visite qui faisaient l'apologie de acigne éolien et p e t technologie, cartons sur la barrière du carrefour des boulaings cet été, ne parlant pas du projet et se présentant comme les preux chevaliers de l'écologie !

Je réaffirme mon opposition au projet actuel, demandant que les distances de un km minimum éloigne de tout habitat regroupé soient respectées , et que tout principe de précaution en matière sanitaire soit respecté, avec des études d'impact indépendantes associées à celles que p e t commandera, l'ARS pouvant être sollicitée dans le domaine.

Je demande que nous soyons informés personnellement des études en cours faisant partie du hameau les landes de bille, hameau à peine à 500m ainsi que de l'enquête publique.

Je suggère que ce genre de projet s'implante , comme par ex à Châteaubourg, sur des zones très éloignées des habitations et pâturages, sur des zones longeant les grands axes routiers sur des zones industrielles, par exemple.

Cordialement

S.coreau guillier